



Karl-Heinz Wieseemann Bischof von Speyer

Dem Hochwürdigen Herrn Pfarrer
Norbert Schlag
und den Gläubigen der Pfarrei

Gruß und Segen!

Mit dem Gesetz zur pfarrlichen Neuordnung der Diözese Speyer vom 24. Juli 2015 (OVV 2015, S. 602-650) habe ich unter Aufhebung der bisherigen pfarrlichen Strukturen 70 Pfarreien und Kirchengemeinden neu errichtet. Damit entsteht mit Wirkung vom 1. Januar 2016 als neue pastorale Einheit der pfarrlichen Ebene auch die

Pfarrei und Kirchengemeinde Hl. Disibod Feilbingert.

Zur Bekräftigung dessen habe ich heute, am Vorabend des Beginns des neuen Kirchenjahres, diese Urkunde ausgefertigt. Möge die neue Pfarrei mit ihren örtlichen Gemeinden zu einem Lebensraum werden, in dem alle Gläubigen ihrer Berufung als katholische Christen folgend zu einer echten kirchlichen Gemeinschaft zusammenwachsen und im Vertrauen auf die missionarische Kraft des Evangeliums an der Erneuerung unserer Gesellschaft mitarbeiten.

Speyer, 28. November 2015



Bischof von Speyer